

**AMMERSBEK**

**Jugendliche liefern sich  
Verfolgungsjagd mit Polizei**

⚡ Zwei Jugendliche, 14 und 15, haben sich in Ammersbek auf einem Motorroller eine nächtliche Verfolgungsjagd mit der Polizei geliefert. Der 15 Jahre alte Junge aus Hamburg-Sasel und sein Freund aus Hamburg-Volksdorf hatten mit dem Motorroller, der dem Vater des Saselers gehört, eine Spritztour gemacht. Zuvor hatten sie das Nummernschild abmontiert. Zwei Polizeibeamte in einem Streifenwagen entdeckten die Jugendlichen, als sie am Sonnabend um 2.40 Uhr auf der L 225 in Richtung Bargtheide fuhren. Die jungen Hamburger gaben Gas, die Beamten aus Bargtheide verfolgten sie und forderten zwei Streifenwagen aus Ahrensburg zur Verstärkung an. Die Jungen entkamen mehrmals, weil die Polizei Unfälle verhindern musste. In der Straße Am Schüberg stürzten die beiden Rollerfahrer und wurden festgenommen. (cg)